

BLACK APPLE[®]

MAGAZINE

LOCAMAG - MARSEILLAIS //////////////// LIFESTYLE - CULTURE - MODE - DÉCO - FOOD



LOCAMAG
FAIT À MARSEILLE PAR DES MARSEILLAIS

EDITION # 1

JANVIER / FÉVRIER 2017 - (BIMESTRIEL)



ASSOCIATION COMPAGNIE APRÈS LA PLUIE...

JULIA MARTI

J'ai découvert l'association Compagnie Après la Pluie à la sortie de mes études de médiation culturelle, très pressée de pouvoir commencer une nouvelle expérience dans le domaine des arts. Je me suis donc retrouvée dans la peau de tous les jeunes diplômés cherchant activement leur premier « job », prête à me lancer dans la grande chasse au fameux CDI ...

Et puis, je me rappelle très bien du jour où je suis tombée sur l'annonce d'embauche de l'association. L'offre n'avait à priori, pas de tout les critères que je recherchais... Il s'agissait d'effectuer un service civique de 8 mois (ou était lui du CDI rêvé), avec des missions liées à la communication (loin de la médiation culturelle également). Cette mission était spécialisée dans le spectacle vivant à pour but d'améliorer le confort de vie des enfants hospitalisés atteints de cancer. Après avoir pris plus ample connaissance de leurs projets sur leur site internet, j'ai très vite ressenti l'envie de postuler à cette offre. Tant pis pour le poste stable au salaire alléchant... J'avais toujours été attirée par l'associatif et avais déjà une expérience assez conséquente dans un établissement où je m'occupais d'enfants atteints d'handicaps.

Me voilà donc postulant à l'offre et quelques jours plus tard, à ma grande, à un entretien avec la responsable artistique de l'association Cathy Dorietto. Le nom Cathy m'évoque des difficultés que j'allais rencontrer auprès de ces enfants au quotidien si difficile, en combat face à la maladie...

Il fallait que je sois « préparée » et suffisamment « forte » pour travailler dans des circonstances particulières. Je ne saurais pas mais dire pourquoi, mais malgré l'appréhension, il était pour moi hors de question de reculer, j'étais convaincue de mon désir de vivre cette expérience à leurs côtés.

À ma plus grande joie, je me suis donc retrouvée embarquée pour huit mois au sein de l'équipe d'Après la Pluie où j'ai, avant tout, rencontré des personnes formidables... Tout d'abord mes deux acolytes de bureau Margot et Lucille, deux filles extraordinaires. La responsable artistique de l'association, Cathy Dorietto, sacré bout de femme dont le courage et la détermination me manqueront toute ma vie. Avec elle, une bande de cinq comédiennes aussi belles que fortes, des exemples de générosité et d'humanité!

Elles interviennent chaque semaine dans le service d'hémodialyse pédiatrique de la clinique à Marseille, pour proposer aux enfants des ateliers de lecture et d'écriture, chaque année autour d'un thème spécifique. De ces ateliers ont résulté un



Crédits photo : Campagne Après la pluie

livre reprenant toutes les histoires écrites par les enfants, illustrées avec talent par Pascale Roux et mis en page par Maryline Larivy.

Mais ce n'est pas tout ! Chaque projet aboutit également à la création d'un fabuleux spectacle pour enfants, mis en scène et interprété par les comédiennes de l'association, reprenant également les récits tirés de l'imagination des enfants malades. Enfin, chaque année les comédiennes sillonnent les routes lors d'une grande tournée, afin de jouer ce spectacle face aux enfants des différents CHU de France.

Pour cette nouvelle année 2017, la création des textes se fera autour du thème «Souvenirs de famille», une belle occasion de proposer aux parents de s'investir avec leurs enfants dans ce processus d'écriture.

Et puis il y a eu la première fois. Ma première visite dans le service d'hémato-

oncologie pédiatrique de la timone en compagnie de l'association. Un choc, d'ailleurs, d'être confrontée à une situation si injuste, puis un tel réconfort d'être là. Ce qui m'a le plus marquée, c'est le courage, la force et la maturité de ces enfants. Pas de temps pour se plaindre, ni pour s'attrister. Leur sourire et leur envie commune d'avancer nous pousse à mettre de côté la maladie, pour laisser place à la magie du jeu, du rire et de la création. Le but ultime de l'association Campagne Après la Pluie est d'apporter aux enfants hospitalisés atteints du cancer, une parenthèse, un échappatoire, une bulle douce et confortable où l'expression artistique permet d'oublier quelques instants leur quotidien. L'association devient une véritable alliée pour ces enfants, dans un combat collectif, favorisant de fait une arme infaillible.

Et puis il y a eu Glisse en Cœur, le plus grand événement caritatif des montagnes

françaises, qui a mis l'association Après la Pluie à l'honneur en 2016. 24 heures de ski non-stop en relais afin de récolter le plus de dons au profit de l'association. Parallèlement, ont lieu de nombreux concerts et animations tout au long du week-end. L'association Après la Pluie a tenu à partager cette expérience avec les enfants de la Timone au travers d'un fabuleux séjour au Grand Bornand.

Tous ensemble, nous avons vécu une aventure magique, avec plus de 300 000 euros de dons récoltés ! Un record pour Glisse en Cœur.

Je ne pourrais pas vous décrire toute la richesse, tous les moments exceptionnels que j'ai pu vivre pendant ces quelques mois. La tendresse des enfants, la bienveillance du personnel soignant, le courage des parents, les rires, la magie des spectacles, le stress des préparatifs, Glisse en Cœur 2016, la joie, la tristesse et la colère parfois...



Crédits photo : Compagnie Après la pluie

Il " Ma première visite dans le service d'hémo-oncologie pédiatrique de la Timone en compagnie de l'association.

Un choc, d'abord, d'être confrontée à une situation si injuste, puis un tel réconfort d'être là. "

Je voulais via text vous faire découvrir l'essence de cette association et tenter de vous donner un aperçu de l'investissement sans faille des personnes qui en font partie.

Pour ma part, cette expérience m'a fait grandir d'un point de vue professionnel, mais aussi et surtout d'un point de vue personnel. Ça a été une véritable leçon de vie de voir tout le courage et la détermination émaner de ces enfants. J'en retiens également l'investissement inégalable des comédiennes de la compagnie Après la Pluie, qui n'abandonnent jamais, malgré les difficultés qu'elles rencontrent parfois. Sans oublier toutes les petites mains de l'association, un peu plus dans l'ombre mais sans qui rien ne serait possible.

J'ai poursuivi mon chemin, des souvenirs pleins la tête et le cœur chargé d'émotions. Quand je repense à l'association Compagnie Après la Pluie, je reviens tous ces visages qui font aujourd'hui pour moi office de famille. Je leur apporte tout mon soutien pour qu'ils puissent continuer encore longtemps à faire rêver les enfants qui en ont tant besoin...

Pour que cela puisse continuer, n'hésitez pas à vous renseigner davantage sur l'association via leur site internet (<http://www.apreslapluie.fr>). Si vous souhaitez faire un don ou vous procurer les magnifiques ouvrages créés à partir des histoires inventées par les enfants du service, contactez-les au 09 51 09 83 32.

Julia Morel

// POUR QUE CELA PUISSE CONTINUER

N'hésitez pas à vous renseigner d'avantage sur l'association via leur site internet : www.c-apreslapluie.fr.

Si vous souhaitez faire un don ou vous procurer les magnifiques ouvrages créés à partir des histoires inventées par les enfants du service, contactez-les au 09 51 09 83 32.

**MERCI À EUX
ET MERCI POUR EUX...**